



Communiqué de presse FSU 24

Périgueux, le 31 mars 2020.

Ce mardi 31 mars devait être une grande journée de mobilisation contre le projet de réforme des retraites du gouvernement. La crise sanitaire que nous traversons en a décidé autrement. Le mot d'ordre est désormais « restez chez vous », et c'est bien normal. La priorité est aujourd'hui de protéger la santé de la population, au-delà de toute autre considération.

Mais cette crise sanitaire qui frappe le monde depuis quelques semaines vient mettre en lumière, s'il en était besoin, toutes les dérives des politiques néo-libérales mises en place depuis des décennies. Elle rappelle également, que le service public reste et restera toujours fondamental à la société car au service de l'intérêt collectif. Les insuffisances du système hospitalier français à force de coupes budgétaires, dénoncées depuis plus d'un an, éclatent à la face d'un gouvernement qui ne voulait pas voir. Le pays en paye les conséquences aujourd'hui, alors que le président Macron feint de voir son importance dans de grands discours lyriques. Oui, la communication gouvernementale reste de la communication, ô combien cacophonique et contradictoire, d'ailleurs, en cette période. Mais, les actes valent bien plus des mots. Or nous en manquons cruellement.

Alors oui, nous ne pouvons pas être dans la rue aujourd'hui. Oui l'urgence n'est pas là. Mais la FSU 24 poursuit son engagement. Elle continue de se mobiliser pour la défense de toutes et de tous, pour un service public fort, car il est le reflet des valeurs que nous défendons depuis tant d'années, une société plus juste, plus solidaire, plus sociale, plus collective et moins individuelle et arbitraire.

La FSU 24



fsu24@fsu.fr

**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**

06 61 54 09 95